







matematika karena mereka merasa bahwa pembelajaran matematika itu sangat sulit dan membosankan terutama dalam materi operasi hitung bilangan.

Berdasarkan data di atas, faktor yang diduga sebagai penyebab rendahnya hasil belajar siswa pada mata pelajaran matematika khususnya materi operasi hitung bilangan adalah dalam metode yang digunakan kurang inovatif dan menyenangkan serta kurang mampu mendorong siswa berfikir kritis, sistematis, logis, inovatif dan berkemampuan bekerja sama yang efektif.

Ada beberapa metode yang bisa digunakan untuk menyelesaikan masalah tersebut adalah seperti penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Fadhlil Ade Candra tentang materi operasi hitung bilangan bulat dengan judul *Meningkatkan Aktivitas Belajar Matematika dengan Menggunakan Metode Role Playing pada Materi Operasi Hitung Bilangan Bulat Kelas IV SD Negeri 107166 Bandar Setia Tahun Ajaran 2011/2012*. Aktivitas belajar matematika yang dihasilkan dari siklus I yaitu 83,3% dan siklus II meningkat menjadi 96,7%.

Seharusnya, seorang guru dalam mengajarkan matematika memerlukan metode yang mampu menumbuhkan kemampuan siswa untuk berfikir kritis, sistematis, logis, inovatif dan berkemampuan bekerja sama yang efektif. Selain itu, mampu membentuk manusia yang cerdas, memiliki

kemampuan memecahkan masalah hidup dan membentuk manusia yang kreatif dan inovatif, serta mengembangkan lingkungan belajar yang saling memberdayakan dan menghargai.

Dalam mengatasi masalah tersebut, dilakukan penelitian untuk meningkatkan kemampuan siswa dalam mata pelajaran matematika dengan menerapkan metode *Team Assisted Individualization* (TAI), yaitu metode yang mengkombinasikan pembelajaran kooperatif dengan pengajaran individual. Dengan menerapkan metode *Team Assisted Individualization* (TAI), pengajaran individual yang mulanya kurang efektif dapat menjadi efektif karena kolaborasinya dengan pembelajaran kooperatif yang inovatif, serta dapat membuat siswa bekerja dalam tim-tim pembelajaran kooperatif sehingga siswa dapat mengemban tanggung jawab mengelola dan memeriksa secara rutin, saling membantu satu sama lain dalam menghadapi masalah dan saling memberi dorongan untuk maju.

Penerapan metode *Team Assisted Individualization* (TAI) telah digunakan dalam penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Ruli Handayani (2012) dari Universitas Muhammadiyah Ponorogo dengan judul *Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif tipe TAI (Team Accelerated Instruction) untuk Peningkatan Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VII E SMP Negeri I Kec. Ponorogo Tahun Pelajaran 2011/2012*. Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang pelaksanaannya dilakukan dalam dua siklus











